

Fecha: 07-06-2025
 Medio: Diario Chañarcillo
 Supl.: Diario Chanarcillo
 Tipo: Noticia general
 Título: Dos personas con lesiones menores y daños estructurales en viviendas

Pág.: 2
 Cm2: 391,0
 VPE: \$ 312.835

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

Dos personas con lesiones menores y daños estructurales en viviendas y locales comerciales

Las autoridades de la región de Atacama entregaron ayer en un punto de prensa un balance preliminar sobre las principales afectaciones que dejó el sismo magnitud 6.5 en la escala de Richter, con epicentro al sur de Diego de Almagro.

La ponderación de los daños provocados por el movimiento telúrico fue más bien positiva, ya que no hubo víctimas fatales, sin embargo se presentaron daños estructural de diversa consideración en la región. También se registraron dos personas lesionadas de menor gravedad producto de desprendimiento de material. El mayor problema fue la interrupción del suministro eléctrico, que afectó a gran cantidad de clientes de la red.

El Delegado Presidencial Regional de Atacama, Rodrigo Illanes, comentó al efecto:

“Fue un sismo producido a 54 al sur de la comuna de Diego de Almagro, magnitud 6.4 Richter, que se sintió muy fuerte en la comuna de Copiapó, el balance es positivo, no tuvimos perdida de vidas, solo dos personas con lesiones menores producto del desprendimiento de material, pero sin peligro vital, respecto de la infraestructura en la región, se está evaluando en todas las comunas de Atacama, para consolidar la información específica de los daños estructurales que existan. La subsidencia en Tierra Amarilla se ha mantenido igual, sin daños ni agrietamiento, en la comuna de Copiapó tuvimos muchas roturas de ventanales, en el Cen-



tro Cultural, dependiente de la municipalidad, y en el Mall, quizás lo más complejo que vivió la comunidad, respecto del suministro eléctrico, hasta ahora solo hay 8.530 clientes sin energía eléctrica, que se va a restablecer de aquí a las 18 horas, y en cuanto al suministro de agua, ha sido continuo, y la infraestructura crítica está respondiendo de buena manera”

Sobre el evento sísmico y sus consecuencias, el SEREMI de Gobierno de Atacama, Sebastián Fergadiotti, expresó:

“Queremos hacer un llamado a la ciudadanía de la región de Atacama, a utilizar los canales formales de comunicación que tienen tanto la delegación Regional, como SENAPRED, la invitación a las personas es que no tomen como verdades las noticias que ven en redes sociales, y se puedan informar a través de la formalidad que entregamos las instituciones, el segundo llamado, es a prepararnos, con nuestros kits, nuestras mochilas de emergencia, teniendo planes establecidos en los lugares de trabajo para reaccionar de manera adecuada a las eventualidades que puedan ocurrir”.

Por su parte, el Gobernador Regional Miguel Vargas, expresó respecto del evento telúrico:

“Hay que destacar la capacidad de respuesta, fue un movimiento de gran intensidad, 6.4 en la escala de Richter al Sur de Diego de Almagro, los daños fueron menores en la región, obviamente hay que hacer una evaluación a nivel comunal que aporte más antecedentes para que se tomen las medidas que corres-

ponde, en caso de daños en viviendas, pero hay que destacar la capacidad de respuesta, el sector salud ha seguido funcionando con normalidad, la red sanitaria de la misma manera, lo más crítico ha sido la suspensión de suministro eléctrico, el sector educación suspendió clases, solo se reportan dos personas lesionadas, en general, mayor afectación no tenemos en la región”.

Finalmente, Roberto Muñoz, Director Regional de SENAPRED Atacama, dijo:

“Hoy a las 13:15 horas se percibió un sismo de mayor intensidad en Atacama, de 6.5 en términos de magnitud, con una profundidad de 63 KM a 53 Km al sur de Diego de Almagro. Esto conllevó percepciones Mercalli 7 en Copiapó, siendo la más importante, y 6 en el borde costero de la región, se activaron los protocolos de emergencia, una vez ocurrido el sismo empezamos a levantar información, tuvimos aproximadamente 29 mil clientes afectados en suministro eléctrico por la afectación de la subestación posterior al sismo, también conllevó el apagado de semáforos en el centro urbano, lo que ocasionó atochamiento y cierto caos vial que pudo ser manejado por Carabineros de Chile y provocó el retiro de clases de los alumnos de los establecimientos educacionales del centro, hay solo dos personas con lesiones menores, y estamos evaluando daños en infraestructura habitacional y pública”.



AGENDA EL GRABADO DE PATENTE EN LOS VIDRIOS Y ESPEJOS